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Herr Stegmann berichtet über den Amtsfeuerwehrtag. Die Feuerwehr Stepenitztal belegte den 
4. Platz. Herr Wartmann spendete Eier, woraus Rührei für die Kameraden zubereitet wurde.  
 
Herr Staben spricht den Graben links vor der Brücke nach Bonnhagen an. Dort wachsen Wei-
den. Diese sollten entfernt werden, bevor sie größer werden und Schaden anrichten.  
 
Der Bürgermeister spricht den Neubau der Garage in Mallentin an. Er berichtet, dass die Bau-
kosten bei ca. 65.000€ lagen. Die Kostenschätzung lag bei 100.000€. Der Bürgermeister dankt 
Herrn Zemke für die geleistete Arbeit.  
 
Frau Prien berichtet über das Vereinsfest in Börzow am Wochenende. Es war eine tolle Veran-
staltung. Sie spricht ihren Dank an Frau Schönfeld-Prautsch aus.  
 
Frau Schönfeld-Prautsch weist darauf hin, dass das Dörphus in Börzow im Dezember 10 
Jahre alt wird und dies gefeiert werden sollte.  
 
Herr Staben spricht die Brücke über die Radegast in Börzow an und schlägt vor die Träger auf 
einen Tieflader zu laden und zum Sandstrahlen zu bringen. Im Anschluss können die Träger 
neu beplankt werden.  
 
Der Bürgermeister befürwortet den Vorschlag.  
 
Herr Milbrecht berichtet über den Stand zum Kunstrasenplatz in Gostorf. Das Land hat die Gel-
der noch nicht freigegeben.  
 
 
 

 
 
 
 
 


